

Medios y Comunicación

Se ha profundizado y consolidado una comunicación fluida y permanente con la prensa gráfica, la televisión y la radio, con una frecuente presencia de la asociación, logrando un compromiso mayor de los formadores de opinión con la difusión del problema de la inseguridad vial y sus soluciones, así como la esencial tarea de concientizar a la sociedad.



Estas actividades se han multiplicado significativamente a través de nuestra página web, y a través de las redes sociales, especialmente facebook y twitter

<https://www.luchemos.org.ar>



<https://www.facebook.com/luchemosporlavida>



<https://twitter.com/luchemosxvida>